

# Le groupe vient de finaliser l'acquisition de 10% du capital de Fertilizantes Heringer

## OCP investit le marché brésilien

C'est vers le Brésil que se tourne l'Office chérifien des phosphates (OCP), avec l'acquisition de 10% des actions d'un des leaders du marché brésilien des engrais, Fertilizantes Heringer S.A, et la signature d'un contrat de vente à long terme de produits phosphatés.

Cette opération menée par la filiale de l'Office, OCP International, aura nécessité une enveloppe budgétaire de 145 millions de réaux brésiliens, soit environ 509 millions de dirhams. L'acquisition a été finalisée suite à une augmentation du capital de la société qui a été approuvée par les actionnaires de Heringer après l'octroi de toutes les autorisations réglementaires requises à la fois



par les autorités marocaines et brésiliennes. *«Cet investissement dans Heringer constitue une étape importante pour le développement d'OCP au Brésil, car il crée de la valeur pour les deux parties et contribue au développement et à la croissance du secteur agricole au Brésil»*, a affirmé le président-directeur général d'OCP, Mostafa Terrab, cité, à cette occasion, par un communiqué conjoint des deux parties. De son côté, Dalton Carlos Heringer, directeur général de Fertilizantes Heringer, a indiqué que la nouvelle structure corporative et l'augmentation de capital serviront à fournir à la compagnie les ressources nécessaires afin de poursuivre son pro-

cessus de croissance et permettront l'ouverture de nouvelles unités de transformation et de production d'engrais.

Fertilizantes Heringer SA opère dans la production, la commercialisation et la distribution d'engrais. Elle dispose de 21 unités de production réparties de manière stratégique sur les principaux marchés de consommation d'engrais au Brésil, répondant ainsi à la demande de différentes cultures du plus grand pays d'Amérique du Sud.

Plus de 5 millions de tonnes d'engrais ont été produites par Heringer en 2013, permettant à la société de réaliser un chiffre d'affaires de près de 2,5 milliards de dollars.

Aujourd'hui le Maroc du 14/01/2015